

PP e IU derrotan al PSOE de Salobreña y le obligan a aprobar el convenio laboral del Ayuntamiento

El alcalde dice que el acuerdo es ilegal y que no lo aplicará «porque no quiero cometer prevaricación»

J. L. ADÁN • SALOBREÑA

Tensión política en Salobreña. La unión de las fuerzas municipales de PP e IU ha sacado adelante una moción que obliga al equipo de gobierno, del PSOE, a aprobar el convenio con los trabajadores del Ayuntamiento y a asignarles una subida de 20 millones en dos años para la catalogación de puestos de trabajo. El alcalde sostiene que se cometan ilegalidades en los acuerdos adoptados, mientras los grupos de la oposición critican la falta de diálogo del gobierno.

El grupo socialista en el gobierno municipal de Salobreña ha sufrido un primer revés, tras quedar en minoría como consecuencia de la ruptura del pacto por parte de IU. Esta formación, junto al PP, sacaron adelante un acuerdo que obliga al equipo de gobierno a tener que asumir los compromisos alcanzados con los trabajadores municipales.

El texto del acuerdo aprobado por ambas formaciones de la oposición –el PA se abstuvo– obliga a que se apruebe el convenio regulador con la cantidad económica para la catalogación de puestos de trabajo del Ayuntamiento salobreño de 20 millones de pesetas en dos anualidades –2000-2001, con carácter retroactivo–. María Teresa Jiménez, portavoz de IU, defendió la moción presentada por su formación en el compromiso adquirido con los trabajadores y recordó que se alcanzó ya un acuerdo con la junta de personal del Ayuntamiento y existe un documento que está firmado por el portavoz del grupo socialista.

La buena o mala intención

En el acuerdo se explica que si en el plazo de cinco días hábiles la modificación de crédito para atender ese incremento salarial no se ha elevado al pleno con los 10 millones para el presente ejer-



La portavoz del grupo municipal de IU, María Teresa Jiménez, en primer término, durante un pleno.

Se barrunta otra opción de pacto de gobierno

J. L. A. • SALOBREÑA Desde que Izquierda Unida tomó la decisión de abandonar el gobierno municipal de Salobreña como socio de gobierno del PSOE cobró fuerza la posibilidad de que esta última formación se aliera con el PA para conformar una nueva mayoría de gobierno. Ya han existido contactos entre líderes de ambos partidos, Manuel Pérez Cobos y Juan Carlos Benavides, para intentar alcanzar un acuerdo de gobierno, si bien aún no ha quedado plasmado en cuestiones concretas. El alcalde de la Villa insistía ayer en que «por mi parte siempre ha habido voluntad de diálogo». Pérez Cobos subrayó la oportunidad histórica que vive ahora Salobreña de cara al futuro «y no podemos andar con una *polítiquilla* de tres al cuarto que no se soluciona los problemas. Hay que apostar por Salobreña, en lugar de andar peleándonos». El portavoz del PP, Jesús Avelino, manifestó su creencia de que «habrá acuerdos, pero siempre seremos nosotros sus enemigos como viene demostrando –en alusión al PSOE–». Por su parte, la portavoz de IU, María Teresa Jiménez, aseguró que «el equipo de gobierno debe manifestar su clara voluntad de diálogo y una cosa si está clara nosotros no votamos el no por el no, valoramos los asuntos».

DERROTA POLÍTICA

La unión de los votos de PP e IU puso de manifiesto la nueva situación política que se vive en el Ayuntamiento de Salobreña, tras la ruptura del pacto de gobierno por parte de IU, que deja al PSOE en un gobierno de minoría.

acuerdo plenario «porque no quiero cometer prevaricación, y ya ha pedido un informe jurídico».

El acuerdo es ilegal

En este sentido, Pérez Cobos subrayó que enosotros defendemos que se haga una catalogación de puestos de trabajo y después se valore lo que debe subirse». De hecho, el alcalde insistió ayer en que los acuerdos establecidos son ilegales y apuntó que «se pretende subir el salario en un 9%, cuando el Gobierno del PP, el mismo partido que por oportunismo apoya la moción de IU en Salobreña, no quiere subir más del 2%».

Estas críticas a los populares fueron contestadas por el portavoz del grupo del PP, Jesús Avelino, quien manifestó su extrañeza porque «el propio teniente de alcalde del equipo de gobierno firmó una cosa y ahora se quiere decir que era ilegal, meses después». Y es que para el edil popular no es de recibo que «una cuestión que viene de largo, las primeras conversaciones se iniciaron a primeros de año, se haya querido dilatar».

Avelino cuestionó, en este mismo sentido, que los informes del secretario y del interventor municipal sobre la ilegalidad del acuerdo sean estimados ahora y mientras se han estado reuniendo no se hayan cuestionado. Es increíble», sentenció.